

## Communiqué de presse

le 26 août 2025

### **Carole Delga : « La chute du gouvernement est inéluctable »**

A la suite de l'annonce de François Bayrou de mettre en jeu la responsabilité du gouvernement, Carole Delga réagit :

*« La situation du pays, tant sociale qu'économique et financière, dans un contexte géopolitique menaçant, appelle à garder son sang-froid et à agir avec responsabilité.*

*L'annonce de François Bayrou, hier, s'appuie hélas sur le même argument que la dissolution précipitée décidée par Emmanuel Macron en juillet 2024 : la « clarification ». Plutôt que le dialogue, le rassemblement et la mobilisation pour construire un projet de redressement de la France, qui rétablisse les comptes publics et répartisse équitablement l'effort, le Premier Ministre a choisi, comme le Président avant lui, l'incertitude et le désordre pour notre pays.*

*Cette méthode est irresponsable. Les Français en ont assez des décisions injustes qui accentuent les fins de mois difficiles et compromettent les perspectives d'avenir de leurs enfants.*

*Les conditions du soutien des socialistes au budget de ce gouvernement ont été clairement exposées. Aucune réponse satisfaisante n'a été apportée, qu'il s'agisse du dialogue social sur les retraites, de la sauvegarde de notre système éducatif et de santé, de la relance du pouvoir d'achat ou encore de l'investissement dans la transformation écologique de notre modèle de développement.*

*Plusieurs mois ont de nouveau été perdus et l'instabilité institutionnelle ne fait que s'aggraver, elle affaiblit la France. Nos concitoyens perdent confiance et les populismes prospèrent, comme toujours, en période de crise.*

*La gauche doit mettre toute son énergie pour redonner espoir en l'avenir et confiance dans l'action publique. Je serai au rendez-vous pour bâtir un projet clair, à la fois de justice sociale et fiscale et de réduction des déficits, d'investissement dans les services publics et de croissance durable. C'est à cette condition que nous pourrons créer le rassemblement des forces politiques, sociales, économiques et citoyennes, gage d'une confiance retrouvée et d'une stabilité pour une France forte moteur d'une Europe souveraine. Au travail ! »*

**Nous vous donnons rendez-vous à Bram pour les  
5<sup>ème</sup> Rencontres de la Gauche, le samedi 27 septembre 2025.**